

gnol vient d'ordonner la restitution de toutes les richesses enlevées, et ces messieurs des loges en sont quittes pour leurs frais d'indignation.

—
AUTRICHE-HONGRIE.—Mgr. Strossmayer, l'illustre évêque de Diakovo dont le nom est connu de l'univers entier, vient de célébrer le soixantième anniversaire de sa promotion au sacerdoce. De grandes fêtes ont été célébrées à cette occasion et le Souverain Pontife a tenu à offrir au vénérable jubilaire un témoignage spécial de son estime en lui accordant le droit de porter le pallium.

—
SUISSE.—“ L'accentuation du mouvement catholique ainsi que la pacification religieuse en Suisse se manifeste, notamment, dit l'*Univers*, par le vote réparateur de la population du diocèse de Coire, en faveur des établissements religieux. Cela permet, avec d'autres indices, d'envisager comme une éventualité très probable les démarches que quelques-uns annoncent déjà commencées pour le rétablissement du poste d'internonce apostolique en Suisse.”

—La population catholique de la république helvétique vient de perdre en la personne de M. Louis Wuilleret, président du grand conseil de Fribourg, vice-président du conseil cantonal, député au conseil national, décédé à l'âge de 82 ans, l'un de ses plus dignes et plus respectés chefs.

M. Wuilleret a joué un grand rôle dans son pays et y a été mêlé à toutes les affaires civiles et religieuses. Il a toujours combattu pour les droits de l'Eglise. Paix et honneur à sa mémoire !

—
LIBAN.—Nous avons à deux reprises déjà parlé de l'élection nécessaire par la mort de Mgr. Grégoire Youssef, patriarche grec-melchite catholique, élection à laquelle certains fonctionnaires turcs ont d'abord mis des obstacles qui ont prolongé jusqu'au 25 février dernier le veuvage de cette église.

Le successeur de Mgr. Youssef est Sa Béatitudo Mgr. Pierre Géraigiry, évêque de Panéas. Mgr. Géraigiry est âgé de 57 ans. C'est un ami de la France et il a pendant un certain temps séjourné dans ce pays. Il portera le titre de patriarche d'Antioche, d'Alexandrie, de Jérusalem et de tout l'Orient.

—
SERBIE.—“ Mgr. Innocentius, évêque de Nisch, vient, dit la *Croix*, d'être élu patriarche de Serbie sur le siège de Belgrade, en remplacement de feu le patriarche Michel.”